
SOCIEDADE PAULISTA DE LEPROLOGIA

14.ª SESSÃO ORDINARIA EM 26-1-1935

Assembléa Geral Ordinaria, presentes os drs. Gil de Castro Cerqueira —

Hugo A. Guida — Edgard Santos Neves — José F. Camargo Barros — Marcelo

Guimarães Leite — Nelson Sousa Campos — João de Moraes Junior — Luis

Baptista - ,Salles Games Junior — Lauro Sousa Lima e Mendonça de Barros.

Não havendo numero legal para a 1.° Convocação, reune-se a Assembleia

ás 21 horas com a presença dos socios que assignaram a presença como 2.ª

Convocação.

Abrindo a Sessão, o Sr. Presidente, Dr. Lauro de Souza Iima, manda pro-

ceder á leitura da acta da Assembléia de Dezembro, approvada sem restrição.

Após a leitura, o Sr. Presidente em algumas palavras relembra a fun-

dação da Sociedade em Setembro de 1933, agora com bom numero de socios e

boa frequencia ás sessões. Diz que pelo Estatuto deveria proceder á leitura de

um relatorio seu mas que acha mais interessante ver a situação da Sociedade

do ponto de vista financeiro para o que dá a palavra ao Dr. Hugo Antonio

Guida que apresenta o seguinte relatorio:

"Na vigencia do exercido de 1934, foram arrecadadas 363 mensalidades

num total de 3:630$000; recebeu-se do Exmo. Snr. Dr. Salles Gomes o

donativo de 2:000$000, que se levou á conta de "Doação".

A credito da Revista Paulista de Leprologia foi levado a importancia de
rs. 1:055$000, valor de uma assignatura e de annuncios recebidos.

A receita total ascende, portanto, á importancia de rs. 6:685$400 assim
distribuida:

Revista de Leprologia ..........................................1:055$000

Doações ...............................................................2:000$000
Mensalidades ......................................................3:630$000 6:685$400

A despeza monta a 4:143$700, a saber:

Revista Paulista de Leprologia ...........................3:692$600

Despezas gerais....................................................431$100 4:143$700

Ha, assim, na presente data, um saldo de Rs. 2:541$700 representado
por 1:041$700 em dinheiro e um vale de rs. 1:500$000 assinado em 16 de
Janeiro
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pelo Dr. Mendonça de Barros, secretario da Revista de Leprologia equivalente ao

adeantamento feito pela Thezouraria para pagamento das despezas com pu-

blicação do 4.° numero da Revista".

Nada mais havendo a tratar o Sr. Presidente convida o Sr. Dr. Nelson de
Souza Campos a assumir a Presidenda, sendo dessa maneira empossada a
Directoria para 1934.

O Dr. Nelson em breves palavras agradece aos companheiros, dizendo-se

honrado com o cargo que passa a occupar e promettendo envidar todos os es-

forços para que a Sociedade caminhe sempre para a frente.

De accordo com o que estabelecem os estatutos determina uma

commissão para examinar as contas apresentadas pelo Sr. Thezoureiro e que se

constitue de: João Moraes Junior, Flavio Maurano e Mendonça de Barros;

nomeia a seguir a comissão da Revista: Eurico Branco Ribeiro, Lauro de Souza

Lima e Mendonça de Barros.

O Dr. Salles Gomes diz, a seguir, que a Inspectoria de Prophylaxia da

Lepra, em 1934, auxiliará a Revista com o auxilio de 2:000$000.

O Dr. Morais Junior propõe a seguir em voto de louvor á directoria

passada pela maneira porque conduziu os destinos da Sociedade. approvado

por unanimidade.

E' a seguir levantada a sessão.

14.ª SESSÃO ORDINARIA.

Presentes assignaram a pagina 15.

E' lida pelo Sr. Secretario geral, visto achar-se ausente o Sr. 1.° Se-

cretario, a acta da Sessão anterior, approvada sem restricções.

No expediente, o Sr. Thezoureiro expõe as difficuldades de cobrança dos
socios do interior, propondo que os seus recibos sejam enviados aos Directores-
de Hospitais a quem seria solicitada a fineza de providenciarem a respeito. A
proposta é approvada.

O Sr. Presidente lembra a necessidade de incentivo das reações da So-

ledade com outras congeneres do paiz, e com vultos eminentes da Leprologia

nacional propondo se convide periodicamente um delles para realisar

conferencias em nosso meio.

A ordem do dia consta de:

Gil Cargueira —Eliminação do Bacillo de Hansen pela via cutânea. O
autor apóz estudar as vias de eliminação do bacillo de Hansen que são varias e
que predominam umas sobre as outras segundo a natureza e variedade clinica
da molestia, sua fase evolutiva, intensidade etc., entra a estudar a via cutanea,
sua camada epidermica raramente plausivel, sendo que a grande maioria dos le-
prosos é concorde na affirmação de que a camada cutanea, mesmo na porção
epidermica não apresenta o mico-bacterium leprae.
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15.ª SESSÃO ORDINARIA EM 23-2-35

presidencia do Dr. Nelson Sousa Campos, realisou-se na

Medicina e Cirurgia, por motivo da Conferencia do Prof. Eduardo

o thema "Impressões sobre a Prophylaxia da Lepra no Estado de

erencista foi saudado pelo Dr. Nelson Sousa Campos, que

rsonalidade do Prof. Rabello e disse da satisfação que a Sociedade

de São Paulo tinha em ouvir a palavra do acatado Mestre. (A con-

of. Rabello é publicada no presente numero). Após um pequeno

a a falar o Prof. Rabello sobre "Sarcoides e Lepra", citando as

modernas, os trabalhos de Kissmeyer, Nielsen, Pautrier, Rabello

Prof. Rabello fez um apanhado geral e mostra como encarar a

arcoides, questão essa que foi tão ventilada em recente reunião

) da Sociedade de Dermatologia de Strasburgo.

16.° SESSÃO ORDINARIA EM 30-3-35.

es:

lson Sousa Campos — Gastão Fleury Silveira — J. Correa de

auro Sousa Lima — Renato Braga — J. Moraes Junior -- Miguel

acyr Sousa Lima — Ilfaneu dos Santos — Marcello Guimarães

a de Barros — Arthur Camargo.

a Sessão é lida e approvada a acta da sessão anterior.

REVISTA DE LEPROLOGIA DE S. PAULO 53



54 REVISTA DE LEPROLOGIA DE S. PAULO

No expediente é proposto socio honorario o Prof. Eduardo Rabello.

São propostos e acceitos com scis cntribuintes os Drs. 'Gastão Fleury da

Silveira e Miguel Vespoli.

A ordem do dia consta: Gastão Fleury Silveira e Lucas Assumpção

Contribuição ao estudo da Serologia na Lepra. (sua Conferencia é publicada

no presente numero) Discutem o trabalho o Dr. Moacyr de Sousa Lima, que

tambem diz ter empregado na R. de Gomes, antigeno aquoso, mas chegando

por concluir a sua não especificidade, rasão porque propunha que fosse

retirada da rotina das reacções de Laboratorio. Quanto á reacção de

Wassermann e Kahn era syphilis e lepra, achava que a de Kahn era mais

especifica que a de Was-sermann. O Dr. Lauro Sousa Lima fala das

difficuldades da interpretação do resultado dessas reacções na lepra.

Discutem ainda o trabalho do Dr. Fleury os Drs. Hugo Guida, Mendonça de

Barros, Flavio Maurano e Nelson Sousa Campos.

O Snr. Presidente lembra o Dr. Renato Braga a promessa que fisera

ha tempos de apresentar um trabalho sobre o "Azul de Methylenio na Lepra".

O Dr. Braga diz que o referido trabalho será trasido á Sociedade na proxima

sessão de Maio. Para a proxima sessão deverá falar, o Dr. Lauro Sousa Lima.

Nada mais havendo a tratar o Sr. Presidente encerrou a sessão.


